

## Perhakin Singkawang Berbagi Kasih ke Sejumlah Panti Asuhan

**SINGKAWANG (IM)** - Menjelang Hari Raya Idul Fitri, Perhakin (Perhimpunan Hakka Indonesia) Kota Singkawang Sabtu (8/5) lalu melakukan bakti sosial dengan membagikan paket sembako berisikan minyak goreng, mie instan, telur, beras, susu serta gula kepada panti asuhan.

"Khusus untuk panti asuhan Islam menjelang Hari Raya Idul Fitri ini, Perhakin menambah bantuan kepada kurma dan minuman jelly," kata Ketua Perhakin Kota Singkawang Tjhai Chui Mie.

Panti asuhan yang memperoleh bantuan dari Perhakin

Kota Singkawang dalam momen berbagi kasih ini antara lain Panti Asuhan Tabitha Yapi, Panti Asuhan Ushuluddin, Panti Asuhan Yasti, Panti Asuhan Achmad Yani, Panti Asuhan Al-Amin, Panti Asuhan Abigael, Panti Asuhan Al-Ma'arif, Panti Asuhan Gloria, Panti Asuhan Ibnu Tamiyah serta Panti Lepra Alverno.

Tak hanya dengan panti asuhan yang ada di Kota Singkawang, Perhakin juga berbagi kasih dengan para petugas UPT Kebersihan, Forkopimcam di Kota Singkawang serta Forkopimda Singkawang.

Mereka membagikan minu-



Ketua Perhakin Kota Singkawang Tjhai Chui Mie dan pengurus Perhakin lainnya berfoto bersama pengurus salah satu panti asuhan dan anak-anak penghuni panti.

man kaleng, susu kaleng, gula pasir serta tambahan pembagian masker dan vitamin.

"Tentunya harapan kita dengan Perhakin Singkawang berbagi kasih ini yakni dapat memberikan suasana suka cita menjelang Hari Raya Idul Fitri ini dan mendatangkan kebahagiaan kepada semua," harapnya.

Dengan kondisi pandemi saat ini, Tjhai Chui Mie mengharapkan agar seluruh masyarakat disiplin menerapkan protokol kesehatan. Dengan terus berdisiplin, dia yakin masyarakat akan tetap sehat dan ikut membantu pemerintah dalam upaya pemu-

man mata rantai Covid-19.

"Mari jaga kesehatan, tetap semangat dan jangan lupa disiplin menerapkan protokol kesehatan," ujarnya.

Tjhai Chui Mie yang juga Wali Kota Singkawang ini berterima kasih kepada seluruh donatur yang menyiapkan segala sesuatu. Sehingga kegiatan bertema Perhakin Berbagi Kasih ini bisa terlaksana.

"Tentunya tanpa sumbangan para donatur ini, Perhakin Singkawang tidak bisa melakukan kegiatan ini. Semoga para donatur diberikan kebahagiaan dan kesuksesan," katanya. • **idn/din**

## Kejar Target Zona Hijau Covid-19, Perhimpunan INTI Bali Terus Fasilitasi Vaksinasi Massal

**DENPASAR (IM)** - Guna mewujudkan target pencapaian zona hijau (green zone) Covid-19 alias free Covid area, Perhimpunan Indonesia Tionghoa (INTI) Bali terus memfasilitasi vaksinasi massal.

Kali ini INTI Bali dengan dukungan penuh dari Pemkot Denpasar, Menwa Ugracena, Hongkong Garden, Klinik Putu Parwata, RS Bhakti Rahayu dan puluhan ormas termasuk PC Nahdlatul Ulama Kota Denpasar memfasilitasi vaksinasi Covid-19 sebanyak 10 ribu orang.

Vaksinasi dipusatkan di restoran Hongkong Garden Denpasar, dengan sistem terjadwal yaitu mulai 7 - 19 Mei 2021.

Ketua INTI Bali Sudiarta Indrajaya, mengatakan vaksinasi massal ini dilakukan untuk mendukung program strategis Pemprov Bali target 70 persen vaksinasi Covid-19 untuk mewujudkan zona hijau.

Dia menyebut 10 ribu



Dandim 1611 Badung Letkol Inf I Made Alit Yudana didampingi Ketua Permabudhi Bali Tommy Chiuputra dan Ketua PEXI Bali Awaluddin Ahai.



Wali Kota Denpasar IGN Jaya Negara dan Ketua INTI Bali Sudiarta Indrajaya.



Kadis Kesehatan Kota Denpasar (tengah), Prof Suli, Ketua INTI Bali, Ketua Panitia, Ketua INTI dps, Paiketan Krama Bali, PPM Bali, Permabudhi, Pakabar Bali.

mendukung vaksinasi massal Covid-19.

Upaya itu dalam percepatan pembentukan Herd Immunity, dimana 70 masyarakat tervaksinasi.

IGN Jaya Negara menyatakan, Denpasar akan terus merangkul semua komponen agar target tersebut segera tercapai, bahkan dilaksanakan berbasis desa.

"Hal itu akan dilaksanakan hingga akhir Mei mendatang," ungkap Jaya Negara.

Sementara itu Komandan Kodim 1611/Badung, Kolonel Infanteri I Made Alit Yudana menyarankan agar masyarakat mendukung vaksinasi tersebut.

Pasalnya, menurut dia, gerakan tersebut mampu memotong penyebaran Covid-19 agar kesehatan pulih dan ekonomi bangkit.

Mengingat ekonomi Denpasar, Badung dan Bali dominan dipengaruhi oleh



Wakil Wali Kota (berbaju hitam) bersama Ketua FKPEN, FKUB dan INTI Bali.



Ketua INTI Bali Agung Prianta bersama Ketua Flobamora Jawa Timur dan Madura.



Petugas Garda Depan INTI Denpasar, IKBS Senam AW S3, Permabudhi Bali, Stispol Wirabhakti, Pemuda Panca Marga, Gema INTI Bali.

vaksin Astra Zeneca ini merupakan kelanjutan vaksinasi sebelumnya dengan produk Sinovac.

"Vaksinasi Covid-19 untuk 10 ribu orang ini merupakan kelanjutan vaksinasi sebelumnya sebagai dukungan nyata kami mewujudkan green zone menciptakan herd immunity atau kekebalan kelompok yang

memang diupayakan pemerintah dari pusat hingga daerah," kata Sudiarta, dalam siaran tertulisnya, Selasa (11/5).

Menurutnya, Bali sebagai daerah tujuan wisata dunia sudah merancang free covid area di tiga kawasan yakni Sanur, Ubud dan Nusa Dua.

"Semoga target 70 pers-



Suasana pelaksanaan vaksinasi massal.

en dari populasi penduduk Bali vaksinasi Covid-19 ini segera terealisasi.

Dan, hal terpenting adalah untuk menciptakan herd immunity ini jalannya dengan vaksinasi," tambah Sudiarta.

Wali Kota Denpasar IGN Jaya Negara memberikan apresiasi kepada INTI Bali yang berperan aktif

sektor pariwisata.

Maka dari itu, gotong royong dan kerjasama semua pihak sangat diperlukan serta penerapan 3M dan 3T terdiri dari tiga kata yakni pemeriksaan dini (testing), pelacakan (tracing), dan perawatan (treatment) agar dioptimalkan sehingga varian baru tersebut tidak menyebar. • **kris**



Panitia berfoto bersama.



Instruktur Senam AW S3 IKBS bersama Wakil Wali Kota dan Kadis Kesehatan Kota Denpasar dr Luh Putu Sri Armini, M.Kes.



Tim vaksinator dan operator dari generasi muda Menwa Ugracena bersama Ketua Teochew Bali Hery Sudiarto, Mikael dan Made Suartana, Ketua Pengawas IKBS.

## Masyarakat Tionghoa Peduli Bandung Bagikan Paket Cinta Kasih di Hari Raya Idul Fitri

**BANDUNG (IM)** - Pengurus Masyarakat Tionghoa Peduli (MTP) Bandung pada bulan Ramadhan lalu menyelenggarakan bakti sosial.

Mereka pada Senin (3/5) lalu menyerahkan sumbangan 2 ton beras, 100 kardus mie instan, 600 liter minyak goreng kepada PWNU Nahdlatul Ulama dan Ponpes Darul Ma'arif.

Liu Qing Qiu secara simbolis menyerahkan paket sembako Sekjen PWNU Bp Asep. Sedangkan Herman Widjaja secara simbolis menyerahkan paket sembako kepada perwakilan Ponpes Darul Ma'arif Kiki.

Sekjen PWNU Bp Asep dan perwakilan Ponpes Darul Ma'arif Bp Kiki menyatakan

amat berterima kasih atas aksi bakso lintas agama yang dilakukan MTP Bandung. Semoga Tuhan Yang Maha Esa membalas kebaikan tim MTP Bandung dengan limpahan rezeki dan kesehatan.

Herman Widjaja menyatakan masa pandemic ini telah memberikan dampak yang besar kepada berbagai bidang usaha dan berbagai kalangan masyarakat.

Kondisi ini amat sulit bagi kita semua. Kami tim MTP Bandung bergantung pada persatuan kesatuan anggota. Didasarkan prikeamusiaian dan empati maka kami mengulurkan tangan memberikan bantuan.

Diharapkan Bandung khu-



Anggota MTP Bandung dan penerima bantuan berfoto bersama di depan Rumah Abu Seratus Marga.

nya, Jawa Barat pada umumnya hingga berbagai daerah di Indonesia dapat segera terbebas dari wabah Covid-19. Sehingga masyarakat dapat beraktivitas seperti sebelum masa pandemi.

Hidup normal dan sehat. Dan tidak merasa khawatir kembali. Ini adalah harapan kita semua. Dalam kesempatan ini kami mengucapkan Selamat Hari Raya Idul Fitri.

6-7 Mei lalu, MTP Bandung bekerjasama dengan MME dan Istana Group menyerahkan sumbangan 2000 paket sembako cinta kasih kepada pemkot Bandung. Penyerahan bantuan dilakukan perwakilan MTP Yu Yi Qi, Wen Shun Fa dan tokoh lain-

nya di Pendopo Rumah Dinas Walikota Bandung.

Yu Yi Qi, Wen Shun Fa dan perwakilan pemkot Bandung menyatakan saat ini wabah Covid masih amat massif.

Kehidupan masyarakat juga terdampak. Apalagi di saat Hari Raya Idul Fitri yang penuh kegembiraan ini, oleh sebab itu kami menyerahkan paket cinta kasih ini. Diharapkan bantuan ini dapat membuat para penerima merasakan hangatnya perhatian kami.

Selain itu juga menghadirkan lebih banyak kegembiraan di hari raya ini.

Jika banyak warga kota yang merasa gembira, maka Bandung akan menjadi kota paling berbahagia. • idn/din



Liu Qing Qiu secara simbolis menyerahkan paket cinta kasih kepada Sekjen PWNU Asep.



Yu Yi Qi, Huang Wei Qiang, perwakilan Pemkot Bandung, Wen Shun Fa dan tokoh lainnya berfoto bersama di depan paket bantuan.



Herman Widjaja secara simbolis menyerahkan paket cinta kasih kepada perwakilan Ponpes Darul Ma'arif Kiki.

### LAHIRKAN DESAINER HANDLE BERKELAS

## Kenari Djaja Bersama HDII Gelar Kompetisi Desain Handle Kenari Djaja Award 2021



**JAKARTA (IM)** - PT Kenari Djaja Prima bersama HDII (Himpunan Desainer Interior Indonesia) menyelenggarakan Kompetisi Desain Handle Kenari Djaja Award 2021, yang akan berlangsung mulai 1 Mei sampai 31 Juli 2021.

Kompetisi berhadiah total Rp120 juta ini akan diikuti peserta dari seluruh Indonesia.

Tujuannya untuk melahirkan Desainer Handle terbaik Indonesia yang setara dengan desainer handle terkenal dunia.

Peserta terdiri dari 3 kategori Profesional Arsitek, Desainer Interior, dan Desainer Produk.

Kemudian dengan kategori Mahasiswa jurusan arsitektur, desain interior dan desain produk, serta kategori umum yang memiliki keahlian mendesain produk handle, urai Ketua Panitia Kenari Djaja Award 2021 Chairul Amal Septono, dalam keterangan tertulisnya.

Peserta dapat perseorangan atau kelompok yang terdiri dari maksimal 5 orang.

Kompetisi akan menetapkan pemenang dari masing-masing kategori atas penilaian Best Design dan Best Concept, serta satu pemenang terbaik dari pilihan masyarakat (People's

choice).

Pada kesempatan launching virtual kompetisi, Rohadi Sumardi, M.Sn. Ketua Umum HDII (Himpunan Desainer Interior Indonesia) mengatakan bagi pemenang desain terbaik memiliki kesempatan diproduksi dan dipasarkan dengan nama desainernya oleh Kenari Djaja.

Menurut Manajer Produk Kenari Djaja Satya Gerhana, ada dua jenis handle Pintu bangunan yang dilombakan, yaitu Pull handle dan Lever handle untuk dinilai oleh Dewan Juri yang mewakili Asosiasi profesi HDII, Industri, Perguruan Tinggi, Konsumen pengguna, dan



Ir Rohadi Sumardi (Ketua Umum HDII).

Media.

Peserta dapat mendaftar dan mendapatkan TOR sayembara melalui website [www.awards.kenaridjaja.biz](http://www.awards.kenaridjaja.biz)



Chairul Amal Septono.

atau menghubungi 0812-8567-7070, 0819 0506 7171 (Wulan), 0812 1940 190 (Ima), 0812 1861 7799 (Nur Endah). • kris

## Banyak Kejutan Berlanjut di Kemeriahan Mobile Legends: Bang Bang 515 eParty



**JAKARTA (IM)** - Penggemar Mobile Legends, Bang Bang (MLBB), Bulan Mei adalah bulan yang sangat ditunggu-tunggu, apalagi karena adanya acara tahunan terbesar 515 eParty, dan memberikan banyak sekali hadiah menarik dan kejutan untuk pengguna setianya.

Acara 515 eParty tahun ini dimulai di tanggal 10 April hingga puncaknya di tanggal 22 Mei 2021 dengan MLBB All Star Tournament.

Dalam rangkaian acara 515 eParty, MLBB memberikan kejutan spesial di tanggal 15 Mei di antaranya peluncuran S.T.U.N Selena, yang merupakan Hero terakhir yang mendapatkan skin S.T.U.N. dalam momen 515 eParty tahun ini setelah sebelumnya, anggota band virtual S.T.U.N. lainnya yaitu Chou dan Brody, Achievement 515, Elite Skin Gratis dimana MLBB akan memberikan Elite Skin Random Gratis khusus untuk semua pengguna MLBB, gratis menggunakan Hero.

**Film Pendek MLBB di perayaan 515 eParty**

Di tahun ini, MLBB kembali bekerjasama dengan Timo Tjahjanto menggarap film pendek kolaborasi dengan MLBB. mengangkat cerita di mana Chou, Selena, dan Brody yang berada di kota Teknologi Euroditodari Land of Dawn.

Sebagai grup musik S.T.U.N. ketiga pahlawan sedang melakukan kegiatan mereka masing-masing ketika ada portal asing yang terbuka dan makhluk asing mulai menyerang penduduk kota. Video ini menceritakan bagaimana perjuangan mereka bersama sama untuk melawan musuh.

Film yang dibintangi oleh Jonathan Liand sebagai Chou, Rizki Firdaus (Uus) sebagai Brody dan Rachel Florencia sebagai selena ini mewakili bagaimana pengguna MLBB bekerjasama dengan pahlawan lainnya untuk mengalahkan musuh dan

memenangkan pertandingan.

"Kali ini kami kembali mempersiapkan film pendek untuk kemeriahan acara 515 eParty. Kami kembali berkolaborasi dengan Timo Tjahjanto untuk membuat film yang unik dan berbeda dari sebelumnya, dengan Jonathan Liandi, Rizki Firdaus (Uus) dan Rachel Florencia sebagai bintang utamanya", ujar Aswin Atonic, Brand Director - Moonton Indonesia.

"Kami berharap film ini juga bisa menjadi persembahan terbaik kami buat semua pengguna setia kami untuk menambah semangat dalam bermain MLBB, sesuai tema 515 eParty tahun ini, yaitu Together We Achieve More," tambahnya.

515 eParty juga meluncurkan grup musik virtual S.T.U.N. meluncurkan Video yang dibintangi oleh Chou, Selena dan Brody tersebut menyuguhkan lagu "Together" dengan latar belakang kota Teknologi Euroditodari. Video Musik ini bisa ditonton di Youtube Channel MLBB.

Menambah hype lagu dan musik video "Together" ini, ada Dance Challenge yang diadakan di TikTok. Penggemar bisa

cekk lagunya dan gerakan dancanya di TikTok dan gunakan #InfinixMLBB Anti Lag Lag. Buat versikamu dan posting serta tag 3 temanmu dengan hashtag##InfinixMLBB Anti-LagLag #Bersama Raih Lebih #TogetherWeAchieveMore dan tag ke @mobilelegends\_id. 10 Pemenang dengan konten paling menarik akan dipilih oleh MLBB team dan diumumkan melalui social media MLBB

(di IG dan TikTok) pada 21 May 2021.

Sebagai tambahan, ada Mission JOOX-MLBB. Page ini sendiri akan bisa dinikmati mulai tanggal 17 Mei 2021. Lebih seru lagi, selama periode 1-31 Mei 2021, pengguna MLBB dan JOOX dapat memasukkan kode "MLBBJOOX" pada aplikasi JOOX untuk mendapatkan gratis JOOX VIP selama 3 hari. • bam



VIDEO MUSIK PERTAMA S.T.U.N. DIRILIS SECARA RESMI  
Beri Komentar & Menangkan Skin Permanen

GLOBAL WEBINAR 2021

PERTAMA DI SEPANJANG SEJARAH DUNIA

## PENYINGKAPAN FIRMAN

DARI SUDUT PANDANG SEJARAH PENEBUSAN



17-22 MEI 2021

ONLINE • JAM 18.00 WIB (GMT+7)

WEBINAR DISIARKAN DALAM BAHASA INDONESIA, INGGRIS, MANDARIN, KOREA

INFO & PENDAFTARAN:  
[sejarahpenebusan.com/webinar](http://sejarahpenebusan.com/webinar)

UNTUK STT:  
[sejarahpenebusan.com/webinar-stt](http://sejarahpenebusan.com/webinar-stt)

PEMBICARA INTERNASIONAL

**DR. PHILIP LEE**

- Dosen Faith Theological Seminary and Christian College, USA
- Wakil Ketua, Ivy Christian College, USA

**DR. WARREN GAGE**

- Dosen Perjanjian Lama; Rektor Fakultas; Direktur Prodi Christianity & Classical Studies (2002 - 2014); Knox Theological Seminary, USA



Dr. Andrew Pak, Dr. John Dabney, Dr. Kirindeep Singh, Dr. John Kim, Dr. Mary Park, Dr. Jabe Park, Dr. Paul Kim, Dr. Samuel Kim, Allen Widjaja, M.Div.

DISELENGGARAKAN OLEH: YDSU BEKERJASAMA DENGAN: HORA CENTER